

鶴飼の町として広く知られている岐阜市にこの程十二階建の近代的な庁舎が出来上り名物になっていきます。

一方名物鶴飼は、長良川で本番前のトレーニングに入り、カゴからはなされた鶴は、魚を追いながらあなたかくなつた水を楽しんでいます。このように鶴飼の町はめっきり春らしくなってきました。

466 一、惨事の周辺

— 全日空機遭難二報 —

一瞬にして一三三人の生命を奪つた全日空のボウイング型機の遭難現場、東京湾で墜落、機体の引揚げ作業が行なわれ、空のベストセラーが変わり果てた姿が海上に現われました。

ボウイング機は日進月歩の航空界最近の傑作といわれ、T字型尾翼の三菱エンジンは信頼性と経済性を兼ね備えた画期的なもので日本航空界の主力として活躍している。

高い性能のボウイング機は現実には事故を起したのである。それはこの飛行機だけが知る欠陥はないはずの着陸体制に入つた段階で起つていたのである。それはこの飛行機だけが知る欠陥なのか。この精密度の高いジェット機を操るパイロットのミスか……。

ジェット旅客機、パイロット、それは「乗客の安全輸送」が原則である。従つて、高度に発達したジェット機を操るにはこの重大な責任を遂行するため膨大な知識が要求される。

飛行前パイロットは入念な機体点検を行なう。急速に発達した航空界、その需要も急激な膨張をみせている。このような時高度に精密化した航空機とその上に乗つた安全性の確保との間に人命が何処まで保証され得るのだろうか。